

así decirlo, a dos entrenadores, lo que le situa como un equipo difícil, ¿ qué espera conseguir ahora Salvador Cadena ?

— Bueno, lo que yo si creo es que, en las dos temporadas el Granollers alcanzó cotas importantes de clasificación y naturalmente no entro ni salgo en lo de los entrenadores. Y en cuanto a lo que deseo conseguir está claro que aspiramos a lo mejor.

— ¿ Te servirá el Granollers como trampolin para aspirar a cotas más altas?

— He de decirte que no he venido al Granollers para servirme de nada si no que a servir a un club. Yo hago mi trabajo, esté donde esté y procuro hacerlo lo mejor y más honestamente posible.

— Se dice que el Granollers es un equipo difícil y hasta algunos, respetando las categorías, dicen que hay reminiscencias de cierto tipo barcelonista.

— Yo más diría que el Granollers es un equipo con inquietudes y sin ninguna clase de conformismos. Lo que si te diré es que tenemos una plantilla para triunfar si se trabaja con honestidad y seriedad. Además y al margen de las condiciones técnicas, unos jugadores con un alto nivel humano y disciplinado

— El equipo realizó una pretemporada a lo gran campeón y sin embargo después en los inicios del campeonato se vino abajo con resultados extraños, dinos ¿ qué ha pasado realmente?

— Bueno, pues sí, la pretemporada fue fulgurante, pero te diré que engañosa, ya que los buenos resultados se daban más bien por la calida de nuestros jugadores que no por el juego colectivo del equipo. Ello quizás nos impidió trabajar con mayor clarividencia cara al campeonato.

— ¿Estamos ahora realmente viendo lo que el equipo puede dar de sí ?

— Ahora el equipo da una medida más exacta de lo que puede ser y estamos trabajando con sentido colectivo y de base. Quiero decir, que los jugadores dan una medida más exacta de lo que son y pueden ser, pero dentro del colectivo del equipo. No queremos fiarnos de la calidad individual, pues solamente cuando se dice que un partido lo gana o lo pierde el equipo, es cuando realmente se da la medida exacta de posibilidades.

— En las gradas se oyen comentarios de que quizás tienes preferencia por alinear a los dos Sub-20 del Mercantil...

— Perdona, perdona que te inte-

rrumpa, pero de ninguna forma puedo aceptar esas tesis, ya que yo alineo honestamente a los jugadores que creo pueden ser más idóneos para un partido. Nunca, y esto entre de lleno en mi manera de ser, puedo perjudicar a un jugador para favorecer a otro. Y esto sería si pensase u obrase como dicen esos espectadores. Quisiera que esto quedase bien claro.

— Claro está. Y ahora dinos ¿ qué equipos te han impresionado más de los que han jugado con el Granollers?

— En principio, veo al Europa muy fuerte y también al Igualada como un equipo serio.

— ¿Está el Granollers a pleno rendimiento?

— Yo diría que esta en fase progresiva. Lo hemos de hacer mucho mejor.

— Entonces, pensamos nosotros, el título no se puede escapar...

M. B.

Fotos: ALCALDE



E.C. GRANOLLERS



COMPAÑIA
INTERNACIONAL
DE SEGUROS, S.A.

Sucursal GRANOLLERS

Plaza Corona, 4 - bajos

Teléfono 870 90 53 - 2310